

－学校で、家庭で、地域で学んだことをそれぞれで生かす－



富士見台

令和元年度 9月号

学校だより

496号

練馬区立富士見台小学校

校長 渋井 和子



家庭数配布

<http://www.fujimidai-e.nerima-ky.ed.jp/>

学校教育目標 かしこく やさしく たくましく

言われてうれしい言葉

校長 渋井 和子

9月2日始業式、子供たちが元気に登校してきました。子供たちの表情を見て、44日間の長い夏休みに様々な経験をし、心と体が一回り大きくなったように感じています。

夏季休業中の校庭開放、図書館開放など開放事業に関わってくださった皆様、地域の皆様、子供たちが大変お世話になり、ありがとうございました。保護者の皆様におかれましては、2学期も本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いたします。

さて、1学期末に「言われてうれしい言葉」のアンケートを全児童にとりました。その結果をまとめましたので、お知らせします。

令和元年度 富士見台小学校「言われてうれしい言葉」

- 第1位 ありがとう (259)
- 第2位 すごい (68)
- 第2位 上手だね・うまいね (68)
- 第4位 一緒に遊ぼう (58)
- 第5位 頑張って・頑張れ (46)
- 第6位 大丈夫? (29)
- 第7位 ナイス (26)
- 第8位 ドンマイ (22人)
- 第9位 いいね (21)
- 第9位 頑張ったね (21)

「言われてうれしい言葉」第1位は、「ありがとう」でした。「ありがとう」とアンケートに書いた児童の理由として、

- 親切にしてよかった・いいことをしてよかったという気持ちになる。
- いい気持ちになる。あたたかい気持ちになる。
- 自分が役にたったと思うから。
- ほめられるとか、認められるということがうれしい。
- 頑張ってよかったという気持ちになる。
- 相手の気持ちがつまっている言葉だから。
- 自分がやったことを親切な言葉で返してくれて心温まる気持ちになる。
- 言われるとやる気が出たり、頑張ろうという気持ちになったりするから。などが挙げられました。

第2位の「すごい」「上手だね・うまいね」については、

- 頑張ったことをほめられるから。
- 落ち込んでいるときなどに言われると、やる気がでるから。
- 友達から認められた気分になるから。などの理由が挙げられました。

私は結果を整理するためにアンケート用紙1枚1枚をじっくりと見ました。富士見台小の子供たちの、頑張ろうとする気持ちと友達とのよりよい関わりをもちたいという思いに触れ、しみじみと幸せな気持ちになりました。また、アメリカのマズローという心理学者による「人間は自己実現に向かって絶えず成長する生きものである。」という言葉も思い浮かべました。

よりよい人間関係を築き、目標に向かって頑張る力をさらに伸ばしていけるように、2学期も教育活動の充実を図ってまいります。

私たち大人も、言葉の出し惜しみをせず、子供たちの目を見て気持ちを込めて「ありがとう」と言ってみませんか。

日	曜	朝会	9月の行事
1	日		
2	月	全校	始業式 給食始 委員会 (5校時)
3	火		登校指導
4	水		
5	木	音楽	連合水泳記録会6年
6	金	安全	連合水泳記録会予備日
7	土		
8	日		
9	月	全校	計測34年 クラブ
10	火		計測56年 5年移動教室保護者会
11	水		計測12年
12	木	集会	中学生職場体験
13	金		中学生職場体験
14	土		学校公開 水泳指導終 区一斉防災訓練 (引き渡し)
15	日		
16	月		敬老の日
17	火	全校	
18	水		
19	木	体育	学校保健委員会
20	金	PTA 読聞	
21	土		
22	日		
23	月		秋分の日
24	火	全校	
25	水		
26	木		社会科見学6年
27	金		ふじみタイム交流給食 クリーンデー
28	土		
29	日		
30	月	全校	委員会

9月校長談話室

20日(金)10:00~11:00

どうぞいらしてください。学校のこと、お子さんのことお話しませんか。

富士見台小学校代表(3998)6351